

UBU TAWAN

広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)



11/12(土)は学習発表会です！ご来場、お待ちしています😊

11/12日（土）に産山学園学習発表会を開催します。県リスクレベルは1ですが、県内も少しづつ感染の波が広がっているため、今年もオンライン型（保護者の方は、お子様の学年が発表するときは体育館で直接観覧、発表しないときは1・2年教室及びワークスペースでの視聴）で行います。ただし、時間は、昨年度よりやや拡大して行いますので、お弁当が必要となります。学園生は、あわてることなく余裕をもって、練習の成果を発揮してくれるものと期待しています。

R4年度学習発表会のテーマは「All the main ~伝える 深まる 全員がんばるマン~」です！学園生104名は、「学んだことや日頃の感謝の気持ちを伝えたい」「産山村をもっと元気にしたい」など、それぞれのメッセージをそれぞれの方法で表現します！

緊張で台詞がとんだり、機器のトラブルがあったりするかもしれません。しかし、心を込めてメッセージを届けますので、一人でも多くの保護者の皆様に喜んでいただけたらと思います。ご来場を心よりお待ちしております。コロナ対策、防寒対策等のご協力をよろしくお願ひいたします。

なお、当日、ご自宅で視聴したいというご家族の方がおられましたら、お子様のノートPCがあれば可能です。金曜日にPCを持って帰るよう、お子様にお伝えください。（今村・堤）



放課後子ども教室、スタート！

感染対策のため開講が遅れましたが、11月1日（火）から、放課後子ども教室がスタートしました。産山村では10名の地域の方に先生を務めています。

開講式を行った後、1・2年生はメディアルームで自己紹介ゲーム、3年生は教室でそろばんを習いました。

子供たちが地域に見守られ育っていることを実感できる時間でした。地域の先生方、教育委員会の皆様に感謝いたします。



8年生が育てた 大輪の菊、学園を彩る！

産山学園の秋の楽しみの一つに「菊」の花があります。菊の花づくりは、8年生が技術科の授業の中で取り組みます。

なぜこんなに艶やかに咲くのか、担当の東先生に尋ねると、「8年生の努力の賜です。夏休み中の水やりなど、互いに協力して欠かさず行ったからです。」と、8年生をほめられました。

8年生は、「わき芽を取り続けないといけないので大変でした。でも、こんなにきれいに花が咲いて、がんばってよかったと心から思います」と笑顔で答えてくれました。

学園にお越しの際は、ぜひお楽しみください。

